

# PELITA

## Anggota Koramil 12/Mranggen Laksanakan Pengamanan Ibadah Jumat Agung

Muhammad Makruf - [DEMAK.PELITA.WEB.ID](http://DEMAK.PELITA.WEB.ID)

Apr 10, 2023 - 07:52



*aparatus keamanan TNI bersama Polri selalu siap mengamankan kegiatan ibadah Paskah ini dengan penjagaan yang ketat, sehingga membuat para jemaat yang hadir bisa merasa tenang dan aman dalam mengikuti kegiatan ibadah Paskah*

DEMAK - Untuk memberikan rasa aman dan nyaman bagi umat kristiani yang sedang ibadah Jumat agung, maka anggota Koramil 12/Mranggen dan Polsek Mranggen melaksanakan mengamankan ibadah Jumat Agung di yang bertempat di Gereja Baptis (GBI) di Desa Batusari dan Gereja Kristen Jawa (GKJ) di Desa Bandungrejo Kecamatan Mranggen Kabupaten Demak. Jum'at (7/4/2023).

Babinsa Serka Muhamad Istiyadi mengatakan, kegiatan pengamanan dilakukan untuk mengantisipasi situasi yang berkembang dan untuk memberikan rasa

aman bagi yang melaksanakan Ibadah Jumat Agung ini.

Serka Muhamad Istiyadi menambahkan, aparat keamanan TNI bersama Polri selalu siap mengamankan kegiatan ibadah Paskah ini dengan penjagaan yang ketat, sehingga membuat para jemaat yang hadir bisa merasa tenang dan aman dalam mengikuti kegiatan ibadah Paskah.



“Sudah menjadi tugas pokok TNI bersama Kepolisian menjaga Kamtibmas di wilayah agar kegiatan ini berjalan aman, tertib dan lancar,” ungkapnya.

Danramil 12/Mrsnggen Kaptan Arm Sukartiyo mengatakan selain pengamanan tempat ibadah yang melaksanakan kebaktian Jumat agung, Babinsa juga melaksanakan komunikasi sosial kepada umat kristiani yang melaksanakan kebaktian. Untuk menciptakan situasi yang kondusif dimasyarakat, pihaknya bersama Polsek Mranggen melakukan deteksi terhadap dini terhadap kemungkinan hal-hal yang tidak diinginkan. "Yakni melakukan dialog dengan tokoh masyarakat dan tokoh lintas agama yang ada di wilayah Desa Batusari dan Desa Bandungrejo Kecamatan Mranggen" jelasnya.

Danramil juga mengharapkan kondusifitas selama perayaan paskah ini dapat terjaga serta keamanan dan kenyamanan masyarakat yang merayakan paskah dapat tercipta. "Kami juga mengharapkan agar masyarakat khususnya warga dalam melaksanakan kegiatan ibadah tetap menjaga kondusifitas keamanan dengan saling menghormati antar pemeluk agama" ujarnya.

Di lain kesempatan para Pendeta di gereja GBI dan gereja GKJ mengucapkan terima kasih atas dedikasi anggota Koramil 12/Mranggen dan Polsek Mranggen dalam pengamanan ibadah ini, sehingga para jemaat dalam melaksanakan

ibadah dalam pikiran yang tenang sehingga ibadah terasa hikmat.

Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak